



Sucesos

[AL MINUTO](#) / [INTERNACIONAL](#) / [POLÍTICA](#) / [OPINIÓN](#) / [SOCIEDAD](#) / [DEPORTES](#) / [ECONOMÍA](#) / [CIUD](#) [SUSCRÍBETE](#)

Muere en prisión uno de los asesinos de Josep María Isanta

Santiago Sánchez Pachón, de 39 años, cumplía 25 años de prisión en el centro de Lledoners y podría haber muerto de sobredosis



Foto de archivo de tres de los acusados del crimen de Josep María Isanta, ocurrido en las fiestas de la Patum de Berga del año 2005 (Propias)



REDACCIÓN

04/09/2011 13:59 | Actualizado a 04/09/2011 16:29

Barcelona (ACN) .- Uno de los asesinos condenados por la [muerte del joven Josep María Isanta](#) en la [Patum](#) de Berga del año 2005, **Santiago Sánchez Pachón**, murió

nace unos días mientras cumplía pena de prisión en el centro penitenciario de Lledoners, en Sant Joan de Vilatorrada (Bages), según han confirmado fuentes de la conselleria de Justicia.

Sánchez Pachón fue condenado a 25 años y nueve meses de prisión por haber asesinado a Isanta, de 22 años, en una paliza multitudinaria en la calle. Según avanzó el diario *Regió 7*, Pachón habría muerto de sobredosis de heroína, extremo que no ha sido confirmado oficialmente, a la espera de los resultados de la autopsia.

El preso murió el pasado domingo después de que en 2007 fue condenado por la muerte de Isanta. Según el diario, cumplía pena en un módulo con cierta libertad de movimientos de los presos y que, en teoría, servía para desintoxicar los presos drogadictos.

Como siempre que hay un muerto en la cárcel, la conselleria de Justicia ha abierto una investigación reservada para esclarecer las circunstancias de la muerte.

Relacionadas



Condenados a penas menores tres hermanos de uno de los asesinos Isanta por una pelea



La fiscalía pide un total de 121 años de cárcel para los acusados por una agresión en un bar Berga



Penas de entre 25 y 43 años para los nueve acusados de la muerte de un joven en la Patum de 2005

Los mejores vídeos
